


山都町立矢部小学校 学校だより

自分らしく～Be Unique～

矢部小HP

令和6年5月13日(月)

第7号

2次元コード ← カラー閲覧できます

校長 池部 聖吾智(みわとも)

矢部小学校のステキ

その子し団れ、一部、こてたく、あにしたに礼もれお、号を第
 の髪がたなま、自小六ろいりの二りした。はのらて礼たよりで紹介したから、先週の出来事から二
 場型六、んし主の年には、一緒に生みたいな、H紙を書いたから見せづへ遠信介
 はと年、そだた。その年、行い、P児童の御祖母さままでし、6て遠信介
 大爆笑、のなあ根すなの中庭にいるのは、毎朝中庭では、
 同じだね、「校長先生、生のま集くと矢」と言つた。と答えてくれたは、
 くんに、「校長先生、生のま集くと矢」と答えてくれたは、
 ました。と感動して、矢部小

校長人権講話「自分らしく」～私のプチ進路公開～

私は、人権同和教育において「自分を語る」ことをずっと大切にしてきました。今回の講話では「私の人生の一部」を話しました。私はもともと何のとりえもなく、いじめられっ子だったこと。小5のときの「2人との出会い」と「中学時から始めた柔道」が私に自信と体力と精神力をつけてくれたこと。この2つの出会いがあって、今の自身の人生（職業）につながっていること。これからも自分らしく生きていきたい・といった内容です。後半は、本通信のタイトル採用のきっかけでもあり、共感する部分も多い歌詞の「自分らしく」を独唱して終わりました。柔道着を着て話したのは、私が一番「好きな（カツコイイと思う）」服装だからです。まだまだ話していないことはたくさんあります。機会を見て今後少しずつ紹介するかもしれません。



矢部抄

9日「校長講話&歌」の夜、リアルタイムで「TBSモニタリング」を観た。
 の日の仕掛け人は
 さんだつた。変装して本人と分
 からぬいよう、イベントに潜入
 し、最初は「おいおい大丈夫
 か？」と周囲をあきれさせた後
 に全力でプロの歌声を聴かせて
 驚かせるというパターンだ▼こ
 んなドッキリなら私も引っかか
 つてみたい。プロの歌声を聴き
 ながら、自身が昼に歌つたこと
 を思い出すと大変恥ずかしい気
 持ちになつた苦笑。カラオケで
 は機器のおかげで上手に聞こえ
 ているだけなのだ。改めてプロ
 とアマの違いを突きつけられた
 ▼しかしウレシイ言葉ももらつ
 た。放課後、校長室の前で「集
 会の歌上手でしたよ」と言つて
 くれた低学年の子や○先生。「柔
 道着姿カツコ良かつたですよ」と
 言つてくれた○先生。矢部小
 学校は優しい人が多い。おかげ
 で自身も学校を楽しめてい